



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）
心身ともに健康な生徒（剛健）
情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校 TEL：31-0019
令和6年3月13日 校長 平山 裕

学校づくりスローガン 『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

卒業おめでとう 第77回寺尾中学校卒業式

3月11日（月）栃木市こども未来部長小川稔様をはじめ多くのご来賓・保護者の皆様にご参列いただき、寺尾中学校第77回卒業式を挙げてまいりました。厳粛な雰囲気の中にも感謝の気持ちの伝わる温かい卒業式となりました。卒業生たちは、中学校3年間を振り返り、自身の成長を感じるとともにこれまで支えてくれた家族や地域の方々、先生方、後輩たちへの感謝の気持ちと呼びかけの言葉、凜とした姿勢と所作、歌声で伝えてくれました。



在校生送辞



卒業生答辞



「旅立ちの日に」合唱



卒業に係る表彰 おめでとうございます ～表彰式3月8日(金)

- 国際ソロプチミスト栃木校内生活善行賞
- 栃木ロータリークラブ優良中学生
- 栃木市青少年問題協議会模範生徒
- 栃木市教育振興大会善行功労生徒
- 栃木市学校保健会健康推進優良生徒
- 下都賀地区中学校文化活動優良生徒
- 栃木県中学校体育連盟体育運動優良生徒
- 下都賀地区学校体育連盟優秀選手

- さん
- さん
- さん
- さん
- さん
- さん、●●●●さん
- さん、●●●●さん
- さん、●●●●さん、●●●●さん
- さん
- さん、●●●●さん、●●●●さん
- さん、●●●●さん、●●●●さん



- 下都賀地区学校体育連盟栃木支部優秀選手

お世話になった感謝の気持ちを伝える ～3年生を送る会



2月29日(木)生徒会主催で3年生を送る会が行われました。今までお世話になった3年生に、「楽しんでもらいたい」「感謝の気持ちを伝えたい」という思いを胸に、新生徒会役員を中心に準備してきました。クイズ班からは、縦割りのグループで相談しながらタブレットで解答する寺尾中学校に関するクイズを出題しました。スクリーンに映し出される各班の解答と発表される正答の画面に皆が注目、インタビューに応える3年生とインタビュアーのコメントで楽しい時間となりました。ビデオレター班は、映画のパロディ風に編集した1・2年生一人一人からの感謝のメッセージビデオを作成、視聴しました。笑いを誘う演技と感謝の言葉があり、一人一人の感謝の思いがより伝わってきました。1・2生の贈る歌「道」の合唱、3年生から「サザンカ」の歌のプレゼントが体育館に響き渡り、心温まる手作りの3年生を送る会は、3年生にとって楽しい思い出の一つに加わったと思います。



本物の音色に感動 ～箏の授業

1月31日(水)音楽の時間に、寺内さき子様にご指導をいただきました。座り方や姿勢、つけ爪を使っての音の出し方などを丁寧に教えていただき、全員が良い響きで「さくらさくら」の演奏ができるようになりました。「六段の調べ」では、様々な奏法の紹介をいただきながら、箏の音色を味わうことができました。大変お世話になりました。



パラリンピックメダル受賞者の言葉から学ぶ ～グローバル教育講演会



2月9日(金)に栃木市教育委員会主催のグローバル教育講演会がオンラインで開かれ、全校生徒が、東京パラリンピックで車いすテニス女子ダブルス銅メダルを獲得した大谷桃子選手の講演を視聴しました。現在も夢に向かって挑戦し続ける大谷選手の「周りが見て努力していると思われてこそ努力」「緊張する自分を受け入れる」「負けた瞬間に次の試合が始まる」などの言葉から、多くのことを学ぶことができました。

三中学校の生徒の交流はじまる ～オンライン生徒会交流

2月9日(金)放課後、吹上、皆川、寺尾の三つの中学校の新生徒会役員がオンラインで交流活動を行いました。三つの中学校は、令和8年度に統合され「栃木北中学校」となります。今回は、お互いの自己紹介と各校の生徒会活動について情報交換を行いました。今後、部活動や新一年生の交流活動も行う予定です。

